

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/306-l-adversaire-l-olympique-de-marseille>

L'adversaire : l'Olympique de Marseille

☆☆☆☆ (0 note) 📅 11/11/2004 05:03 📍 Avant-match 🌐 Lu 2.054 fois 👤 Par rachmaninov 🗨️ 0 comm.



Luyindula, déception de ce début de saison © Karim Chergui

Le Racing se déplace samedi à Marseille pour affronter un « ohaime » impressionnant sur le papier, mais moins sur le terrain. Présentation de la « meilleure équipe olympienne des 10 dernières années » d'après C. Bouchet.

Au terme d'une saison moyenne en championnat, sauvée par un beau parcours en coupe de l'UEFA, l'OM affiche clairement ses ambitions : le titre et rien d'autre. Le millésime 2003/2004 manquait de stars et de jeu ? Ca ne sera plus le cas cette saison, clament les dirigeants phocéens à l'envi. Que tout le monde soit prévenu, le Vélodrome va se régaler !

Mais contre toute attente, et contrairement à ce qui a été promis aux supporters, [Didier Drogba](#) 🇳🇬, LA star de l'équipe, le joueur qui a porté à bouts de bras une équipe moyenne pendant une saison, quitte le navire pour le Chelsea d'Abramovitch, contre près de 40 millions d'euros.

Aux recrues comme Pedretti, Déhu, Bamogo et Cheyrou, peuvent désormais s'ajouter d'autres noms ronflants, grâce au pactole encaissé par la vente de la perle ivoirienne : Lizarazu choisit de revenir en France sur les bords de la Méditerranée, Luyindula, pourtant champion en titre avec l'OL l'imite, à la surprise générale et au mépris de toute logique sportive. Ce qui démontre une fois de plus que l'OM reste un club hors-norme.

Le milieu de terrain brésilien Eduardo Costa est lui débauché des Girondins de Bordeaux pour densifier le milieu de terrain marseillais déficient la saison précédente. Ce n'est pas tout : peu avant la clôture du marché des transferts, Fiorèse file à l'anglaise en quittant le PSG pour Marseille, au grand dam des fans parisiens. Toute cette brochette de recrues s'ajoute aux joueurs restés au club à l'intersaison comme Beye, Meité, N'Diaye, Koke, Marlet, Hemdani, Olembé, Christanval, Battles, Ferreira et Barthez bien sûr.

En l'état, l'OM croit avoir largement compensé les départs de Meriem, Fernandao, Flamini, Vachousek, Runje, Johansen, ou Mido. Que nenni ! Le jeu marseillais est toujours aussi peu inspiré et certains joueurs supposés catalyser le jeu marseillais se montrent bien décevants comme Luyindula, qui n'a toujours pas retrouvé son poste si particulier de 9 et demi, ou Lizarazu qui nous avait habitué à mieux en équipe de France ces dernières années. D'autres ne brillent guère plus, que ce soient Costa, Fiorèse, Déhu ou Pedretti (ces deux derniers étant tenus écartés des terrains pendant de longues semaines pour cause de blessures). Quant à Marlet, il est à nouveau pris en grippe par le public et ne parlons même pas de Christanval ou Cheyrou qui ne goûtent qu'aux « joies » de l'équipe réserve.

Tous les observateurs cherchent aujourd'hui à comprendre pourquoi cette équipe ne tourne pas : le non-remplacement de Drogba qui était un joueur clef de l'équipe, tant sur le terrain qu'en dehors est sans doute une des raisons principales. On peut aussi stigmatiser l'absence d'un vrai buteur ou d'un joueur remiseur tel Mido, qui aurait été utile aux côtés d'un Luyindula. Ou encore s'interroger sur l'utilité du recrutement de Fiorèse qui n'a pas fait oublier Meriem, Meriem dont l'option d'achat était jugée naguère trop élevée par Bouchet. Pourtant le transfert du joueur parisien a coûté autant que cette fameuse option d'achat...

Un espoir peut-être dans ce brouillard ambiant : [Samir Nasri](#) 🇫🇷 ! Ce jeune Français bourré de talent, âgé de tout juste 17 ans commence à faire quelques apparitions dans l'équipe pro. Peut-être une solution pour redonner des couleurs à l'animation du jeu phocéen. L'avenir lui appartient !

Le futur, c'est aussi le projet de rénovation du stade Vélodrome que Christophe Bouchet a annoncé vouloir financer sans aide de la ville

Le futur, c'est aussi le projet de rénovation du stade vélodrome, que Christophe Bodencé a annoncé vouloir financer sans aide de la ville. Le Stade actuel est certes esthétique, mais trop éloigné des exigences d'un public d'amateurs de foot (absence d'un toit digne de ce nom entre autre). Un projet ambitieux mais pas encore finalisé, affaire à suivre.

En attendant, c'est sur la pelouse d'un stade ouvert au mistral que les Strasbourgeois chercheront à faire vaciller un peu plus l'équipe dirigeante olympienne en place.

rachmaninov